



Asociación Ibero Americana de Ministerios Pùblicos

FICHA EXTRADICIÓN

Normativa en materia de extradición

Convenios multilaterales y bilaterales, firmados entre Estados, sobre extradición.

Convenios con referencia a la extradición

Convenio sobre extradición de la CPLP, aplicable a Brasil (y Portugal). Convenio de Extradición del Consejo de Europa (1957) y sus dos Protocolos Adicionales aplicable a Chile desde 1 de junio de 2025 (además de Portugal y España).

Documentos relevantes en materia de extradición

[Tabla extradiciones](#)

[Guía de Extradiciones](#)

[Ficha jurisprudencia](#)

Otra información

La AIAMP es una entidad sin fines de lucro, que integra a los Ministerios Pùblicos de Ibero América. Fue fundada en la Repùblica Federativa de Brasil en 1954, como Asociación Interamericana de Ministerios Pùblicos; y posteriormente, con la incorporación de Espaùa y Portugal, pasó a denominarse Asociación Iberoamericana de Ministerios Pùblicos, AIAMP. En la actualidad conforman a la AIAMP 22 Ministerios Pùblicos y/o Fiscalías de Iberoamérica.

Teniendo como eje principal fortalecer los vínculos con sus Ministerios Pùblicos miembros; desarrollar estrategias comunes para enfrentar los principales delitos que afectan a la sociedad; y el facilitar los vínculos y comunicación con otras asociaciones, la AIAMP:

Entre otros fines procura lazos de cooperación con otras organizaciones, insta por la autonomía e independencia del Ministerio Público en la organización estatal y por el fortalecimiento de su rol en defensa de la legalidad y de los intereses generales de la sociedad, ofrece un ámbito para la colaboración, reflexión, estudio y debate conjunto, sobre las distintas cuestiones que preocupan a los integrantes de los Ministerios Públicos, propicia el intercambio cultural y científico a través de informes, publicaciones, conferencias, visitas mutuas y todos los medios adecuados para alcanzar estos fines, establece y fortalece los lazos internacionales de cooperación con la finalidad de agilizar las diligencias y trámites vinculados con la producción de pruebas e informes en el proceso penal.

<https://www.aiamp.info/>

La **REDCOOP**, Red especializada en cooperación internacional.

El Grupo de Cooperación Internacional se creó en 2016 en la Asamblea de Lisboa. Tiene por objeto mejorar los procedimientos y buscar soluciones ágiles y eficaces para facilitar los procedimientos de auxilio judicial penal y extradición. Este grupo se encarga también de la propuesta de herramientas y medios de trabajo de la AIAMP, por ejemplo, la actualización de las fichas AIAMP, la propuesta e informes de nuevos Convenios de Cooperación etc. En la XXVII Asamblea General Ordinaria, celebrada en Asunción (Paraguay), los días 7 y 8 de noviembre de 2019, se acordó la conversión del Grupo de Trabajo en Red Permanente.

Es constituida por puntos de contacto en todas las Fiscalías de los Estados Miembros de AIAMP que se interpelan mutuamente, de forma directa, para pedir y dar asistencia en procedimientos de cooperación penal (entre todos extradicion).